



Fue correcta la no adhesión de Jalisco, afirma Alfaro

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- Luego de que la Cámara de Diputados aprobó el lunes la desaparición del Insabi, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, recordó ayer la decisión que tomó hace tres años.

“Hace tres años tomé una decisión de la que hoy me siento orgulloso: que Jalisco no entregaría su sistema de salud al Insabi y que traza-

ríamos una ruta propia para transformarlo y el tiempo nos dio la razón”, escribió ayer en sus redes sociales.

El Mandatario emecista presumió que así afrontaron la pandemia de Covid-19 y salvaron vidas.

Alfaro también destacó la construcción de hospitales, la renovación de unidades médicas, el abasto de medicinas, así como la basificación del personal del sector salud.

“Con el Gobierno federal hay y habrá respeto y coordinación, pero nunca sometimiento. Defender la soberanía de Jalisco siempre será el rumbo correcto”, agregó.

En tanto, el senador emecista Clemente Castañeda dijo que la extinción del Insabi exhibe el fracaso de las políticas de salud pública.

El coordinador de la fracción naranja recordó que desde la creación del Insabi, su

partido advirtió que millones de personas quedarían sin protección.

“De acuerdo con datos recientes del Coneval, desde que inició la actual Administración más de 15 millones de personas se quedaron sin acceso a servicios de salud”, recordó el legislador emecista.

“Cada día de esta administración ha dejado sin acceso a la salud a 20 mil personas. Eso es intolerable. Celebro

que Jalisco no haya caído en la trampa del Insabi y haya mantenido la rectoría sobre el sistema de salud”, apuntó.

“Este Gobierno federal que prometió un sistema de salud de primer mundo como el de Dinamarca, termina por provocar un retroceso terrible en el acceso a servicios de salud”.

Castañeda recordó que Jalisco no entregó a la Federación su sistema de salud.